
こうち絆ファームにおける取組と現状について、講演をしていただきました。 

北村氏からは、高知県安芸市における農福連携等の取組や事業所内での作業

の様子などについて説明がありました。 

職員からも、「触法者の受け入れに関して、地域社会からの反対はありません

か。もし反対があった場合、どのように理解を求めていますか。」や「生きづら

さを抱える方を農家の方につないだ場合で、印象に残っている事例はあります

か。」など積極的に質問があり、今後の協力、連携発展に向けた活発な意見交換

が行えました。 

 

北村代表理事の講演の様子 


